

桃組・梅組だより



肌に触れる風もだんだん冷たくなり、晩秋の気配が感じられるようになりました。

運動会と遠足が終わり、子ども達の顔つきも一回りお兄さんお姉さんになったように感じます。12月のお遊戯会に向けて、生活の中で練習を取り入れています。今月も様々な活動を通して子ども達の成長を見守っていきたいと思います。

<今月の目標>

- 桃組**
- ・簡単な身の回りの事を自分でしようとする。
 - ・散歩や秋の自然を楽しむ。
 - ・保育者の仲立ちにより、友達との関わり方を少しずつ知る。
- 梅組**
- ・戸外で十分に体を動かし、秋の自然物を見つける。
 - ・生活や遊びの中で、保育者や友達と言葉のやり取りを楽しむ。

<梅組の今月の漢字絵本>

りんりん林檎の



<今月の読みカード>

- ・丘
- ・雪
- ・朝
- ・皿
- ・お客様

<活動>

- ・絵画教室
- ・月刊誌を読む
- ・梅組 劇遊び「お寿司のピクニック」
- ・桃組 遊戯「ディズニートレーニング」

<お礼>

- ・運動会にご参加頂き、ありがとうございました。保護者の方と一緒に参加をすることで、子ども達は安心して運動会に参加する事が出来ました。
- ・遠足では、美味しいお弁当をありがとうございました。嬉しそうにお弁当を食べる姿が見られました。



- ・梅組さんはトイレで排泄が出来る子が増えました。次のステップとして、パンツとズボンを全部脱ぐのではなく、**衣服を足元に降ろした状態で排泄**が出来るように援助していきたいと思います。ご家庭でも少しずつトレーニングをして頂きますようお願い致します。
- ・衣服の着脱を自分の力でしようとする姿が増えてきています。小さいサイズ又は、体に密着する服ですと、着脱することが難しいことがあります。**お子様自身が着脱しやすい衣服**にして頂きますようお願い致します。
- ・寒暖差の大きい季節となっていましたので、鞄の中の着替えを長袖や長ズボン等、季節に合った衣替えをお願い致します。また、**全ての衣服に記名**をお願い致します。